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REQUERIMENTO 

  

       

ASSUNTO: Requer informações sobre os acréscimos referente ao uso do cartão FamillyCard. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o seguinte 

questionamento: 

1) Quais ações o Poder Executivo vai adotar em relação aos acréscimos quando ao uso do 

cartão FamillyCard? 

2) O Executivo vai tomar providências? Quando? 

3) Abaixo segue um exemplo que os servidores estão encontrando referente a estes 

acréscimos. 

JUSTIFICATIVA: O referido cartão esta sendo muito ruim para os servidores, pois os 

estabelecimentos aceitam, e dependendo o local o acréscimo vai de 7% a 11%. Por conta disso, 

recebo muitas reclamações destes servidores que estão insatisfeitos, porque as mercadorias 

estão muito caras e o acréscimo não está sendo vantajoso para estes funcionários. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 27 de setembro de 201.9. 

A 	Excelência o Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga — SP 
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